



Le chef de l'Etat, Paul Biya, poursuit sa série de publications qu'il a débutées la semaine dernière sur les médias sociaux. Cette fois ci, le centre d'intérêt du président est l'organisation des manifestations.

Dans son dernier tweet, Paul Biya a exhorté les Camerounais à faire bon usage de leur liberté en faisant preuve de retenue, sans descendre dans la rue.

Les gens peuvent pleinement s'exprimer sans descendre dans la rue, sans causer de destruction ni piller des ressources, a déclaré Paul Biya.



“

La liberté doit servir des causes justes. On peut parfaitement s'exprimer sans dresser des barricades, sans détruire, sans saccager. S'exprimer par des actes de vandalisme, par des manifestations illégales, des revendications intempestives, par le chahut ou le désordre n'est pas digne.

”

#PaulBiya
#Cameroun